
さんかくダイアリー： 5/１３ 第 1 回学校運営協議会 

  今日は、令和5年度学校運営協議会が行われました。足元の悪

い中、お集りいただきありがとうございました。ふじみ野市学校

運営協議会規則の説明、会長、副会長の選出等を行い、令和5年

度の学校運営協議会の進め方について話し、1年間の見通しをも

っていただきました。その後、今年度の体育的活動について、コ

ロナが５類になったことにより、さまざまな変更点について報告

と協議を行いました。コロナ前にすべてを戻すのではなく、コロ

ナを境に新しいものを作っていく考え方です。そのためには、地域の皆様のご協力は欠

かせません。そんなお願いの多かった話でしたが、快く承認していただきました。今年

１年間どうぞよろしくお願いいたします。 


